

Ataque israelí contra Damasco deja al menos tres soldados sirios muertos y daños a instalaciones militares



Damasco, 18 nov (RHC) Unidades de la defensa aérea siria derribaron varios cohetes disparados por Israel contra Damasco, la capital, según informan las fuentes oficiales.

“El enemigo israelí disparó a las 03.11h (hora local) un ataque con misiles desde los altos ocupados del Golán hacia el sur de la región. Las unidades de defensa aérea actuaron de inmediato y lograron derribar varios misiles”, según ha informado el Ministerio de Defensa de Siria, en

un comunicado publicado este miércoles a través de *Twitter*.

Unos misiles alcanzaron objetivos militares, dejando al menos tres muertos y un herido entre los soldados sirios, además de provocar daños materiales en las instalaciones.

Los residentes de las regiones sureñas de Siria también han indicado a los medios de comunicación que se escucharon varias explosiones en Damasco tras el asalto israelí.

El ejército del régimen de Israel ha tratado de justificar la acción en una rara declaración, que había lanzado ataques aéreos contra objetivos sirios dentro del país árabe, alegando que la ofensiva fue lanzada en respuesta a la instalación de varios “explosivos” en los altos ocupados del Golán “con el fin de atacar a las tropas israelíes”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/240025-ataque-israeli-contra-damasco-deja-al-menos-tres-soldados-sirios-muertos-y-danos-a-instalaciones-militares>



Radio Habana Cuba